



BOLETÍN INFORMATIVO

DICIEMBRE 2022



Construcción de Aceras y Contenes en la Comunidad de Yaiba

La Liga Municipal Dominicana (LMD) ejecuta a través del Programa de Apoyo a los Gobiernos Locales la construcción lineal de aceras y contenes en el Municipio de Castillo.

Alberto Brito Quiroz (Juan Maluca), tras dejar iniciados los trabajos, dijo que ese sector será beneficiado con un estimado de 700 metros de aceras y contenes, lo que contribuirá con el desarrollo de los moradores de Yaiba.

Este programa, impulsado por el presidente Luis Abinader con fondos de la Presidencia y ejecutado a través de la LMD.

Con miras a garantizar la mayor calidad en estas construcciones, la LMD da seguimiento directo a los gobiernos locales y establece criterios para la ejecución transparente de los fondos asignados.



Entrega de la Iglesia en la Comunidad de Yaiba



La Alcaldía de Castillo reinauguró la Iglesia Nuestra Señora de los Dolores en Yaiba.

El ejecutivo municipal Alberto Brito Quiroz (Juan Maluca) puntualizó que en esa iglesia, al igual que en todas las obras que se le entregue a la comunidad, habrá un equipo de hombres y mujeres que deberán velar por su mantenimiento.

El alcalde agradeció a todos por el esfuerzo realizado para que el arreglo de la capilla se llevara a cabo en el menor tiempo posible y que permitirá a los que fuesen a darle el último adiós a sus seres queridos reunirse y participar en un oficio religioso con decencia y decoro.

Expresó que está dedicado a trabajar a tiempo completo para convertir a Castillo en una ciudad justa y creativa como lo ha dicho en reiteradas ocasiones.

